
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 
例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 /  

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　第2828回　2023年7月25日(火) 
司   会    / 　花岡 淳子 君　 　斉　　唱       / 四つのテスト　　 

Ｓ.　Ｌ.     / 　植松　朗代 君　    

ゲスト    /　　国際ロータリー第2780地区 ガバナー　田島敏久様（相模原西RC) 

　　　　　　　　 第６Gガバナー補佐　小松正道様（海老名RC) 

　　　　　　　　 2023‐2024　ロータリー奨学生　マリックジャイタさん 

ビジター/     座間ロータリークラブ　磯部芳彦様 

・会長の時間　　森川　良三　会長　  

・幹事報告　　細川 康治  幹事 　 

　　

 

発行日：8月1日　編集：松川

【報告】
　・来週の例会は、各委員会より『委員会の思い』を発表して頂きます。
　　クラブ活動計画書をお持ちください。
　・2025年規定審議会への立法案の募集が始まっております。締め切りは 10月20日です。

【ポスティング】
・次第
・週報
・ガバナー月信

【回覧】
・規定審議会立法案提出の依頼について
・クラブ・地区支援リソース集 2023-2024年度版　必要な方は事務局までご連絡ください
・笹倉鉄平版画ミュージアム様より第 15回『やまと子ども絵画大賞』開催のご案内
・『第46回大和市民まつり』へのご協賛について　お礼
・タウンニュース　暑中見舞いの記事が掲載されています

　なぜ自分がロータリーに入会したのか、結論から申しますと会社内で立場が変わったと
きに、今まで同僚だった者と会話することや立場を考えると発言が難しい場面が出てまい
りました。ただ、ロータリーでは話しにくいことがあっても、話しやすい環境がありました。ま
さに“友達”のような感覚です。この感覚に出会えたのがきっかけです。私の会長年度の一
年は形式なものばかりではなく、思ったことを率直に、そして一人一人の真意を持って、本
音で話し合う機会が増えたら良いと思っています。



ゲスト＆ビジターのご紹介

皆出席のお
祝い皆出席祝い

31年　 武田茂会員   （1988年6月6日）
10年　 伊藤健司会員（2008年6月9日）
  3年　 石髙誠一会員（2012年6月25日）
23年　 伊藤彦二会員（2016年6月7日）
  3年　 細川康治会員（2020年6月2日）

冨岡弘文第６Gガバナー補佐

小松正道ガバナー補佐田島敏久ガバナー 磯部芳彦様

ガバナー公式訪問         　第2780地区 ガバナー　田島敏久様

皆さん、こんにちは。

最初に、RI会長のゴードンのビデオをご覧ください。

奥さんもロータリアンでオペラ歌手です。

 
■RI方針

①継続と変化

いいことは継続して行き、変化に対してはオープンで前向きになりましょう。

②平和と希望

ロシアの問題、お隣の韓国の問題、習近平さんの中国の問題。

③ローターアクトクラブとの協力

青少年奉仕の中のローターアクトクラブとの協力を強調されていました。

ローターアクトクラブをロータリーと同格で扱い、地区補助金、グローバル補助金を彼らに同等に認めよう。

④女性のエンパワーメント

女性の多様化。 30%ぐらいの女性を社会登用しよう。

⑤ポリオ根絶

他の団体と含めてポリオ根絶をしっかりやって行きましょう。コロナ感染症は 3年間世界をうつ状態にし、ロータリーの例会
もリアルで会合を開けなかった結果、ズームオンラインのテクニックは進歩したかもしれませんけどもロータリアンも退会
する人が増えた。

⑥メンタルヘルス

メンタルヘルスで和の世界を目指そう。若者を中心としたロータリー活動をしよう。

基本理念としては、奉仕活動、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップを中心に超我の奉仕を持って活動しよう。

入場の様子

田島敏久ガバナー略歴
所属クラブ名 相模原西ロータリークラブ
生年月日 昭和18年(1943年) 12月 6日
職業分類 産婦人科医
勤務先（役職）慈誠会病院・院長
最終学歴 東京慈恵医科大学卒 医学博士

RC歴2001年 3月 2日相模原西RC入会
2014-2015 年度クラブ会長
2015-2016 年度青少年奉仕委員会 委員
2016-2017 年度財団資金推進委員会 委員
2017-2018 年度財団補助金管理委員会 委員
2018-2019 年度財団補助金管理委員会 副委員長
2019-2020 年度財団資金推進委員会 副委員長
2020-2021 年度第 5B グループガバナー補佐

2021-2022 年度ガバナーノミニー
地区戦略計画委員会　委員
地区危機管理委員会　委員
地区立法案検討委員会　委員
姉妹地区委員会　委員
地区ホームページ委員会　委員
財団補助金委員会　委員
2022-2023 年度ガバナーエレクト
地区戦略計画委員会 委員
地区危機管理委員会 委員
地区立法案検討委員会 委員
姉妹地区委員会 委員
地区ホームページ委員会委員
オンツー・メルボルン国際大会 委員長
2023-2024年度 ガバナー

表彰
(AKS)アーチ・クランフ・
ソサエティー会員
ポール・ハリス・フェロー / 
マルチプル・フェロー
ポール・ハリス・ソサエティー
ベネファクター / 米山功労者

入場の様子



第8回クラブ協議会「1年を終えて」　相原聰 幹事

お祝い報告　

■地区方針
・ロータリー活動の原点はクラブにあります。
・地区補助金に関しても 1/3ぐらいしか申請がないです。 2780地区では1000万円の地区補助金があります。使わなかった
らRIに返金になります。ぜひ申請を出してほしい。
・ロータリーは異業種の集まりです。失敗を恐れないで積極的に行動しよう。
・刺激を受けるためには地区に出て刺激を受け勉強するのもいいかと思います。

■重点目標
①会員増強
特に女性会員を、 20%若い世代の会員増強しましょう。
②マイロータリー
6割ぐらいしか登録がない。 9割ぐらいまでにしたい。年齢を重ねた人がパソコンを見るのは脳の刺激になり、健康寿命を伸
ばす。大事なことは会員増強、維持、できれば新クラブ設立です。
③青少年育成
インターアクト、ローターアクト、青少年交換など。 900名ぐらいの米山奨学生が毎年います。
④ポリオ根絶
今年6例をゼロにしよう。
⑤IM
IMを各グループで、 2月から3月にぜひ皆さん協力してください。
⑥クラブ戦略計画
5年計画ぐらいで立ち上げよう。

■運営方針
・例会出席が楽しく、奉仕活動を積極的に。
・地区補助金、グローバル補助金を利用しよう。
・女性会員の増大。  今日本では13%ぐらいを20%を越すようにしよう。  女性が増えれば、クラブそのものは明るく活発にな
ります。ぜひ、お願いしたい。
・神奈川の中で川崎、横浜は 1名しか青少年交換がいないが、 2780地区は9名。
全国でも一応注目されている地区でございます。
・米山奨学生は将来、母国と日本との架け橋となっていただきたい。
・今年10月25日シリウスで音楽コンサートを実行する予定でございます。よろしく協力お願いいたします。
・１クラブ1プロジェクト。 IM実行しよう。  クラブ戦略計画を作成しよう。  
よろしくお願いします。

【懇談会】
Q1）ガバナー就任の意思を決められた動機は何ですか？
A1）私の所属している相模原西は、 40数名ですが、非常に地区に出ない。先輩が何もやってない。異業種の集まりがロー
タリー。若い人たちに地区に出ようじゃないか。いろんな刺激を受け、上を目指していいのかなと思い、押してくれた方がい
たためでございます。
Q2）女性会員を増やすために、地区としてどのようなことを行っていますか？また、他クラブで何か特別なことを行っている
事例があれば教えてください。
A2）魅力がある対象になる人がいないと女性は入ってきません。若い男性会員がいて楽しい会、活発な活動的な会と思っ
ております。
女性が好むような旅行とかダンスパーティーをクラブで企画をするのは良いと思います。ゴルフばっかりだと若い女子には
どうでしょうかね。女性企画のアイディアで。  女性が中心になった企画の方が良いかもしれない。
会員コメント）うちは 6人で、16.7%。もう少し増えるといいですよね。
Q3）10月24日の予定では何かイベントをお考えですか？クラブではどのような取り組みが望ましいとかアドバイスあります
でしょうか？
A3）10月25日は、大和のシリウスでイベントが行われます。世界ポリオデーは 24日ですが、会場の都合で 25日になりまし
た。2780ロータリーバンドも出席します。チケットの購入や Tシャツのご協力をお願いします。
Q4）財団の意義について。
A4）ロータリー活動には２つあります。
ロータリー財団、ポールハリスソサエティー。留学生、クラブの活性化に結びつく。補助金を活用してください。
Q５）ローターアクトクラブの取り組みについて。
A５）昔は、大和ロータリークラブにもローターアクトクラブがあった。 RI会長が、主力においている活動です。ロータリーの
会員数が減少してきている。若者を増やすために、ローターアクトクラブを取り込んだ。ロータリークラブからは独立した自
立したクラブである。
第6グループには厚木中ロータリークラブにローターアクトクラブがあります。
会員コメント）大和にあったローターアクトクラブは、会員がいなくなり自然消滅した。

RIテーマ　

「世界に希望を生み出そう」



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

7月 　11日  36(6)  前々回  19  59.38  13  中戸川・松川・石髙・三浦・田辺・石井・川本・引田・丸
茂・塚田・桑原・鳥飼・金井

7月　 25日  36(6)  前回  19  57.58  14  中戸川・武田・本田・石髙・戸張・三浦・田辺・石井・川
本・原田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼

8月　   1日  36(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

8月　8日 （火）  ━  ━  休会※8/11　山の日 

8月１５日 （火）  ━  ━  取り止め例会 

8月22日 （火）  18:00  2830  夜間例会：韓味館 

8月29日 （火）  12:30  2831   

☺スマイルBOX☺  本日　\14,000　　　累計 \64,000  

お祝い報告

第2780地区ガバナー  田島敏久様 /今回は公式訪問に来ました。
第６グループガバナー補佐  小松正道様 /森川会長、細川幹事を始めといたします、大和ロータリークラブの皆様、
いつもお世話になっております。今年度、第６グループ、ガバナー補佐、海老名ロータリークラブの小松です。本
日は田島ガバナー公式訪問で例会に参加させていただいております。よろしくお願いいたします。
磯部芳彦様 /森川年度のスタートにあたり、早速メークにお伺いしました。本年度もよろしくお願いします。
冨岡弘文会員 /田島ガバナー、小松ガバナー補佐、本日はありがとうございます。暑い日が続きますので、ご自愛
下さいませ。
宮東悠会員 /田島ガバナー、大和 RC、公式訪問よろしく。楽しみにしております。
細川康治会員 /田島ガバナー、小松ガバナー補佐、本日はよろしくお願いいたします。ジャイタさん、ようこそいらっ
しゃいました。
松川健治会員 /田島ガバナー、小松ガバナー補佐、ジャイタさん、暑い中ようこそおいで下さいました。
小南永二会員 /誕生日祝いありがとうございます。
増正之会員 /ガバナー田島敏久様、第６グループガバナー補佐小松正道様 1年間お世話になります。ロータリー奨
学生マリックジャイタさんよくいらっしゃいました。

小南永二君
（7月17日）
お誕生日
おめでとうございます！

ロータリー奨学生
マリックジャイタさん
（バングラデシュ 　  ） 留学先が韓国の

Yongin-si（ローマ字）
용인시（ハングル）
龍仁市（漢字）にある
クラブに決まりました。
ロータリー重点分野の中
の地域社会の経済発展に
該当する研究を、補助金
を活用され、さらに飛躍さ
れ活躍することクラブ一同
願っております。

SAA
伊藤健司君

ソングリーダー
植松朗代君


